

Los/as alumnos/as de MU surfearon al más alto nivel en Uhaina (Francia)

01/04/2014

Como los últimos años, nuestros amigos de las universidad francesas, nos invitan a participar en su campeonato francés de surf universitario.

En él participaron 7 alumnos/as de MU y otros fueron a realizar grabaciones, fotos en un campeonato que junta a mas de 60 alumnos/as de Francia, País vasco y Cantabria.

Las condiciones del sábado fueron bastante duras con olas potentes, así Mikel Elizalde alumno de Huhezi, conseguía pasar la primera ronda aun rompiendo su tabla.

Niko Ormazabal, Edgar Mulder (Enpresagintza) y Koldo Uria (Eskola) conseguían pasar también sus primeras rondas.

Los dos últimos fueron eliminados en la tercera ronda, y los otros dos en cuartos de final, después de realizar muy buen trabajo compitiendo con surfers de alto nivel (algunos profesionales).

El domingo se jugó la modalidad de longboard. Aquí también tuvimos 3 representantes, Asier Viteri y Diego Larrunbide (Enpresagintza) que fueron eliminados en semifinales y Gabby Huertas (Enpresagintza) quien consiguió el primer puesto en longboard femenino.

Felicidades a Gabby y gracias a todos/as por el trabajo realizado

Con ganas de volver el curso que viene



Gabby Huertas en el podium de Uhaina